

# 『信』

令和2年9月30日(水)

## 9月が終了しました。最高学年としての自覚と行動をお願いします。

一気に朝晩涼しくなりましたね。気づけば修学旅行から2週間が経ちました。あれからみんなの気持ちや行動は変わりましたか？ホームページしか掲載していなかったのでもう一度配布しますが、その時その瞬間どれだけ最幸の思い出ができたとしても、時間が経てばどんどん記憶が薄れていきます。今日は9月最終日です。こういう時にふと立ち止まって、修学旅行で感じたことや、この1ヶ月を振り返ってみてください。

10月は3つの行事があります。『中間テスト』『運動会』『文化祭』です。同じ月にこんな行事があるのはなかなかないことです。もちろんどの行事も大切だし、運動会、文化祭はどちらも最後の行事です。でも残念ながら今回は例年と同じような内容ではありません。なぜ自分が最後の時にこうなってしまうのか、そう考えてしまう人もいるかもしれません。でも今回の行事は修学旅行とは違い、学校全体で行う行事です。だからこそ最高学年として、みんなに考えてほしいことがあります。

行事に大切なことはいろいろあると思います。ルールや時間を守る、競技はもちろん係の仕事も全力でやる。でもみんなに今回特に意識してほしいことは『ムード』です。昨日も伝えましたが、1、2年生にとっても今年の運動会や文化祭は今回で最後です。特に1年生にとってはどちらも中学校初めてであり、今年のことが基準になります。そして全校生徒で同じ行事をすることは、今年度初めてです。みんなは他の学年と違い、修学旅行がありました。たくさんの思い出ができたと思います。実施にあたりお世話になった現地の皆さん、応援・協力していただいた保護者の皆さんや先生方・・・皆さんからもらった『恩』を、ぜひ後輩や学校全体に『恩送り』してほしいです。テストも含めて、最高学年として、勉強・行事に良いムードをだせるよう、学年全員で思いを共有・行動してください。みんなの頑張りを期待しています！！

思つた通りにはならぬ  
うないが、やつた  
通りにはなる